
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 86042319

Prix 1 900 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Niché au sein d'une petite résidence et offrant une qualité de vie incomparable, cet

appartement se distingue non seulement par son charme exceptionnel, mais aussi

par  sa  vue  imprenable  sur  la  mer.  D'une  surface  généreuse,  l'appartement  se

compose  d'une  entrée  accueillante,  d'un  séjour  lumineux  doté  d'une  salle  à

manger  attenante,  ainsi  que  d'une  cuisine  moderne  récemment  aménagée.  Il

comprend  également  trois  chambres,  deux  salles  de  bains,  une  buanderie

pratique, et un grand espace extérieur comprenant une terrasse et un jardin. Pour

les besoins de rangement et de stationnement, ...

Nestled  within  a  small,  private  residence,  this  apartment  stands  out  for  its

exceptional  charm and its  stunning,  unobstructed views of  the  sea — offering  an

unparalleled  quality  of  life.Generously  proportioned,  the  apartment  features  a

welcoming entrance that opens onto a bright and spacious living room, seamlessly

connected to a dining area. The recently renovated kitchen is both modern and fully

equipped. The night area comprises three comfortable bedrooms, two bathrooms,

and  a  convenient  laundry  room.The  outdoor  space  is  equally  impressive,  with  a

large terrace and a private garden – ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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